

Mobilisation du 22 mars 2018

Ecologie, Transports et Cohésion des territoires La grogne monte dans les ministères !

Les agents des ministères de l'Ecologie, des Transports et de la Cohésion des Territoires étaient appelés à la mobilisation le 22 mars en écho à l'appel de 7 organisations de la Fonction Publique.

Particulièrement visés par les effets déjà tangibles d' « Action Publique 2022 » dans certains de leurs services ou établissements, ils ont envoyé un message clair à leur ministre de tutelle, Nicolas Hulot.

Avec un taux de gréviste en augmentation globale de 20 % par rapport au 10 octobre 2017, et une participation active et visible aux cortèges parisiens et en départements, ils ont marqué leur opposition à la casse de leurs missions et à la suppression de leurs postes, au mouvement de restructurations massives en préparation, ainsi qu'au projet gouvernemental de suppression du statut général des fonctionnaires.



Par ailleurs, près d'un Inspecteur ou Délégué du Permis de Conduire sur 2 en poste au ministère de l'Intérieur, dont les missions sont menacées de privatisation, était en grève à cette occasion.

La fédération remercie l'ensemble de ses militants pour leur investissement dans la réussite de cette mobilisation qui en appellera d'autres en fonction des signaux que le gouvernement et les ministres pourront envoyer dans les semaines à venir.

Paris, le 23 mars 2018